

NOS PROJETS POUR 2026

A Laprak

- Financement de la fin de l'équipement de l'internat (devis accepté mais modifié à la baisse) **12 430€**.

A Keraunja

- Financement de l'équipement de l'internat (attente de devis).

A Lapsibot

- Financement de la remise en état du sol et des fenêtres d'un bâtiment scolaire (devis accepté) **3 620€**.

A Gumda

- Participation financière pour la construction d'un muret et d'un portail pour protéger le groupe scolaire (devis accepté) **10 750€**.

A Uhiya

- Participation financière à la construction d'un nouveau bâtiment scolaire (devis accepté) **82 000€**.

A Khorla

- Remise en peinture de l'extérieur et de l'intérieur du bâtiment scolaire ((devis accepté) **2 100€**.

A Runchet

- Achat de bancs et de tables pour le bâtiment scolaire financé par notre association (attente de devis)



Lapsibot



Runchet



Uhiya

Mi-septembre ou octobre, Sylvie, présidente de l'association, fera le tour des villages aidés pour faire le point sur ce qui a été fait et les besoins futurs. Si vous désirez l'accompagner, merci de la contacter.

Faire un don



Sylvie **DOUAUD-MAZZIA**, Présidente

38 rue St Paul 75004 Paris

sylvie.douaud@wanadoo.fr

Jacqueline **TOUYA**, Trésorière

8 rue Nicolet 75018 Paris

michel.touya@wanadoo.fr

Christian **GUILLEMET**, Président d'honneur

9 rue Garibaldi 25000 Besançon

c.g.guillemot25@gmail.com



LES AMIS DE LAPRAK

2026
Janvier



LE MOT DE LA PRESIDENTE

Assurer la continuité de notre association est un défi important, surtout après tout l'investissement, la présence et le cœur que Christian, Jacqueline et Michel y ont consacrés. Ils restent à mes côtés, et je leur adresse toute ma gratitude.

Leur engagement a été exemplaire : ils ont porté cette association avec passion, énergie et une conviction profonde. Grâce à eux, nous avons franchi des étapes essentielles, surmonté des défis parfois complexes et, surtout, construit une communauté unie autour de valeurs humaines fortes et sincères.

Je vous remercie du fond du cœur pour votre aide, votre générosité et votre confiance. Elles nous permettent de poursuivre ensemble cette belle histoire qui m'accompagne depuis 2004 et qui me touche toujours autant. Je ferai de mon mieux et le soutien de chacun d'entre vous sera précieux.

A l'automne 2025, j'ai eu la joie de me rendre dans les 11 villages que nous soutenons pour la distribution des chemises. Les villageois ont exprimé leur immense reconnaissance pour tout ce que l'association leur apporte. Leurs sourires et leurs mots chaleureux sont autant de preuves que notre action a du sens.

Je prévois d'y retourner cet automne et, si vous souhaitez m'accompagner, j'en serai très heureuse.

Je vous souhaite une très belle année, à vous tous, « Amis de Laprak », ainsi qu'à vos familles. Qu'elle vous apporte joie, douceur, bonheur et santé.

DERNIERES NOUVELLES DE NOS ACTIONS EN FRANCE

2025 à Allan, remise en état de vieux vélos



Mille fois merci à Patrick et Marie-Thé pour ces ventes de vélos remis en état et vendus sur le "Bon coin" pour notre association. C'est une grande chance pour l'association car, depuis l'épidémie de covid, nous organisons moins de manifestations et les rentrées d'argent sont moins importantes.

Du 30 mai au 1 juin 2025, participation à « Baume au Coeur » à Baume-les-Dames



Pour cette édition, le Pérou était à l'honneur. Pendant ces journées chaleureuses et remplies d'émotions, nous avons vécu avec les cinq autres associations, les randonneurs et la sympathique et efficace équipe de BAC, de formidables moments de joie, de convivialité et de partage.

26 octobre 2025 à Carro, trail HumaNépal



Un très grand merci à nos amis d'HUMANEPAL. Cette édition 2025 a rencontré un franc succès, avec une météo plus clémente que l'année dernière. Encore une fois, un immense NAMASTE à tous ceux qui étaient présents, à tous ceux qui ont participé à la marche et aux trails, à tous ceux qui nous ont soutenus avec cœur et générosité

30 novembre 2025, réunion des parrains et marraines à Baume les Dames.



Dimanche 30 novembre a eu lieu au Grenier des Arts à Baume-les-Dames (merci à Christian Bassenne et à la Municipalité de Baume) la journée annuelle des "Amis de Laprak". La journée s'est déroulée dans une ambiance très conviviale. Christian a passé le flambeau à Sylvie qui est notre nouvelle présidente. Christian restera toujours actif car il prend en charge la communication.

10 au 21 décembre 2025, participation marché solidaire de Noël à Besançon.



Un merci particulier à l'ami Pierre Marguet qui, une nouvelle fois, a organisé et supervisé tout ça d'une main de maître, à Odile et à tous les sympathiques bénévoles qui se sont relayés sur le stand pendant ces douze jours. A cette occasion, Sylvie est venue aider pendant une journée.

22 novembre 2025, Loulou nous a quittés.



Le 30 novembre, nous avons commencé l'AG par un hommage vibrant et mérité à notre ami Loulou.

Il a été longuement applaudi (beaucoup de gens dans la salle l'avaient rencontré et appréciaient son investissement, son humour et son énergie) et Christian à rappelé tout ce que l'association et les enfants scolarisés dans nos villages lui doivent.

Il avait demandé que les fleurs et les couronnes soient remplacées par des dons en faveur des Amis de Laprak, ce qui a été fait avec un grand élan de générosité !

DERNIERES NOUVELLES DE NOS ACTIONS AU NEPAL



Septembre/Octobre 2025 à Laprak, Gumda, Lama Besi, Lapsibot, Machhakhola, Runchet et Keraunj : Sylvie (aidée par Kanchha, son guide Lapraki) distribue une chemise bleue aux 1800 élèves . A droite, une bourse de 10 000 Roupies a été donnée aux 6 élèves de Laprak reçus à l'examen de fin de scolarité.



Réunion à Laprak pour définir les besoins pour l'internat.

27 étudiants (21 sont de Laprak) occupent l'internat contre 25 l'an passé.

- 18 filles et 9 garçons
- 17 sont issus des classes 8, 9, 10 et 11
- 10 des classes 12 (4 élèves viennent de Gumda, 2 de Singla, 4 de Laprak)
- 3 professeurs logent dans l'internat
- 14 chambres sont occupées sur 16



Visite de l'internat de Keraunja pour définir les besoins :

49 étudiants résident au "Youth Hostel" (taux d'occupation 99%).

- Les 8 chambres sont occupées
 - * 7 par les élèves (7 par chambre)
 - * 1 par des professeurs

les élèves viennent de différents villages aux alentours : Keraunja Besi, Uhiya, Lama Besi et Hulchuck (aucun de Keraunja ! Leur niveau scolaire va de la classe 6 à 10)

C'est très propre et très bien rangé.